

# みしまコミセン だより



★“平成25年度三島地域体育祭”のひとコマ



## 結果発表

**優勝** 鳥越Aチーム  
**準優勝** 七日市チーム  
**3位** 吉崎Bチーム

## 応援賞

「息が合っていたで賞」 七日市チーム  
「にぎやかだったで賞」 上岩井チーム  
「元気だったで賞」 吉崎Aチーム



## 二連覇達成!

鳥越Aチーム 稲垣昭夫

秋晴れの中、三島地域体育祭が盛大に行われました。優勝カップを返還した時の正直な気持ちは「夢のV2をしたい!」と思っていました。競技が始まって各地域のチームは玉入れ、綱引き、大玉送り、台風レースの種目に熱戦を繰り広げていました。応援も各チームは熱が入って思考を

凝らした応援をされている様子を見て、地域の団結力の凄さだと感じました。

鳥越Aチームは中間得点では3位、残る競技は体育祭のメイン・花形種目の『男女総合リレー』を残すのみ。一発逆転の点数に夢を託して、選手の皆さんの活躍を期待して一生懸命に応援をしました。各チームは手に汗握る接戦で、アンカー勝負の最終走者には、一番、選手・応援の皆さんが盛り上がった場面でした。

鳥越Aチームは各競技に参加して下さった皆さんの活躍で『二連覇』をすることが出来ました。体育祭に参加して下さった選手の皆さんに感謝申し上げます。

体育祭の開催にあたり、各区長さん、選手を集めて下さった各町内会長さんの御協力に感謝いたします。最後に、大会役員・公民館振興員の皆さん、ご苦労様でした。

第9号

## みしまコミュニティ推進協議会 広報委員会

岡みしまコミュニティセンター事務室(平日8時30分~17時15分)  
〒940-2392 長岡市上岩井1261-1  
電話:0258-42-2525 FAX:0258-42-3711  
ホームページ: <http://www.oosugikun.com>





# ボランティアで参加してくれた小中学生や係員の皆さんから感想をいただきました

## がんばった 地域 体育祭

今年、初めて三島地域体育祭にボランティアとして参加しました。ボランティアを通して、地域の皆さんが気にかけてくださり助かりました。作業へも積極的に取り組み、ボランティアを楽しむことができました。これからもボランティアに参加して、地域との交流を深めていきたいです。  
(三島中3年)

アナウンスでは、原稿をよく見て間違えないようにがんばりました。間違えずに、明るく言えてよかったです。  
(日吉小6年・Sさん)

私は地域体育祭で司会をしました。始めはとも緊張しました。だけど、やっているうちに楽しくなり、もっとマイクを使って話したくなりました。司会のやり方を教えてくださったNさんには大変お世話になりました。今は感謝の気持ちでいっぱいです。たくさんの人が関わっている体育祭で司会ができて、とてもいい経験となりました。  
(脇小6年・Hさん)

最初はすごくきんちょうしました。けれど、ほかのアナウンスの人が、やさしく教えてくれてうれしかったです。  
(日吉小4年・Nさん)



ボランティア参加した子供が、「自分も大人の役に立てた気がする」と笑顔で帰ってきました。地域住民と直に触れ合う事ができ、喜びを実感したそうです。貴重な成長の糧になりました。  
(三島中保護者・Oさん)

中学生がボランティアに加わってくれてたいへん助かった。言われないと動かない子供が多いと聞くが、自分から「何をしましょうか」と聞いて動いてくれた。  
(係員・Iさん)

「司会と一緒に楽しんでもらえれば」と思っていたのですが、小学生の対応力はスゴイです！慣れてきたらアドリブもできました。地域の皆さんから声をかけていただき、地域の温かさを感じられたのではないのでしょうか。  
(係員・Nさん)

今回は、競技の合間の出演となりました。大勢の観衆の中、緊張感を持ちつつも落ち着いて叩けました。多くの方から「良かったいね〜(^^)」という感想をいただき、我々としても出演して良かったと思っています。  
(三島かたくり太鼓・Fさん)



今年は体育祭終了後に、町内会・PTA・振興員の皆さんの協力を得て集落センターを会場に「バーベキュー・焼きそばパーティー」を企画しました。競技に出た人、応援した人、地域のみんなでの楽しいパーティーとなりました。体育祭の話やいろいろな話でパーティーは盛り上がり、来年も是非やろう!!という声が多かったようです。  
(上岩井町内会・Kさん)



前日準備も当日も、天気が良くスムーズに進んで良かったね。(係員・Kさん)  
(前日準備にも関係者からご協力いただきました)

当日はお日様も味方をしてくれて、晴天の中お友達一人一人が、パワフルにダンスを披露してくれました。「なめこのうた」は、小さなお友達も大好き♪かわいいお尻をフリフリさせるのがポイントです。「Go For It」では、元気な「Go Go Go For It!!!」のかけ声が曲中に入っています。このかけ声が大好きで、それによって自然とお友達が一つになっていった感じに感じられます。自分らしさを表現するのが大得意な保育園時代に、ダンスを通じてみしまの保育園児全員で取り組めたことは、子ども達の大切な思い出になったと思われます。  
(ゆうぎ当番・みしま中央保育園)

綱引きは合同チームではなく、各チーム対抗で良かった。応援する方もわかりやすいしね♪  
リレーの一走・二走を小学生にするというルール(※)も良かった。(振興員・Sさん)  
※ルールを振興員とスポーツ推進委員の皆さんで決めいただきました

## お知らせ

### 2月2日(日)はコミュニティまつり!

三島地域にコミセンが設立して5周年という節目にあたる今年度、平成26年2月2日にコミュニティまつりを開催します。現在、内容を関係者の皆さんと検討中です。決まったものからお知らせしますので見逃さないでくださいね♡

来年度の体育祭は  
9月28日(日)を  
予定しています。

次回のみしまコミセンだより第10号は、3月に発行する予定です。2月に開催されるコミュニティまつりの様子や、コミセンや専門部会の一年間の様子を紹介する予定です。どうぞお楽しみに♡

## みしまコミセンのホームページをご存じですか~?



携帯やパソコンからアクセスしてね♪

広報委員のブログをはじめ、画像付きの施設案内や広報誌(コミセン新聞・だより)のバックナンバーをカラーでご覧いただけます! コミセンが地域のもっと身近なコミセンになるように、ホームページも盛り上げて行きますので、遊びに来てください♪

<http://www.oosugikun.com>

